

# Pasan de aliados a adversarios

REFORMA / STAFF

Mario Delgado escaló cargos en la administración de Marcelo Ebrard como Jefe de Gobierno de la Ciudad de México. De 2006 a 2010 se desempeñó como Secretario de Finanzas, y de 2010 a 2012 dirigió la Secretaría de Educación Pública.

En los comicios de 2012, Delgado aspiró a competir por la Jefatura de Gobierno, pero escándalos como la tragedia en la Línea 12 del Metro provocaron que perdiera la postulación ante Miguel Ángel Mancera,

quien fue Procurador de Justicia capitalino en la administración de Ebrard.

Luego del destape de las "corcholatas" presidenciales morenistas rumbo a 2024, la relación entre Ebrard y Delgado empezó a desgastarse. Como dirigente de Morena, Delgado tomó distancia de su ex jefe y se acercó a Claudia Sheinbaum.

Durante la contienda interna por la candidatura presidencial morenista, Ebrard exigió a Delgado garantizar piso parejo.

El ex Canciller propuso realizar debates entre los aspirantes, planteó una sola pregunta para las encuestas y exigió transparencia en el levantamiento de los sondeos, lo que fue rechazado por Delgado.

El resultado de las encuestas, que dio el triunfo a Sheinbaum, inconformó a Ebrard, quien denunció irregularidades y exigió a la dirigencia que encabeza Delgado reponer el ejercicio.

Aunque hasta ahora Ebrard no ha desertado de Morena, si ha hecho pública su ruptura con su antiguo colaborador y actual dirigente nacional de su partido.

**Mario Delgado,**  
*Dirigente de Morena*

Lo que entendimos de su mensaje de ayer (lunes) es que va a continuar en Morena, cosa que nos pone muy felices, y felicitamos a Marcelo por esta decisión".



**Marcelo Ebrard**  
*Ex aspirante presidencial*

**///** Le recuerdo a Mario Delgado que Morena no ha resuelto la impugnación que presentamos por serias irregularidades en la encuesta. Veo que no ha entendido lo que sucede”.

